

Erlebnispädagogik mit Spaßfaktor

Von unserem Redaktionsmitglied
RITA KLEIGREWE

Freckenhorst (gl). Konzentriert balanciert der Erstklässler über das schmale Seil, das zwischen den dicken Bäumen im Schatten der Stiftskirche gespannt ist. Als er es geschafft hat, strahlt er – und seine Mitschüler freuen sich mit ihm.

Das Selbstbewusstsein der einzelnen Schüler stärken und gleichzeitig die Klassengemeinschaft fördern, das ist das Ziel der Arbeit im Niedrigseilgarten, den Oliver Bokelmann von „Mindful“, der gemeinnützigen Gesellschaft für Jugendhilfe, in dieser Woche wieder in Freckenhorst aufgebaut hatte. Bereits zum dritten Mal gab es dieses Angebot für die Schüler der Everword-Grundschule. Jede Klasse durfte jeweils eine Stunde mit Oliver Bokelmann und seinen Mitarbeitern das Klettern und Balancieren auf dem Parcours an der Stiftskirche ausprobieren.

Was bei strahlendem Sonnenschein wie ein fröhlicher Freizeitspaß aussah, hat einen pädagogischen Hintergrund. „Die Kinder machen im Niedrigseilgarten Er-

fahrungen, die sie in ihrem alltäglichen Leben eher selten machen“, erläuterte Schulleiter Albrecht Haffner. Besonders wichtig sei es, allein und in der Gruppe etwas zu schaffen, was man sich eigentlich gar nicht zugetraut habe. „Das sind unvergessliche Erlebnisse, von denen die Kinder noch lange erzählen“, weiß der Pädagoge.

Vor allem für die Erstklässler sei der Niedrigseilgarten eine gute Gelegenheit, sich gegenseitig besser kennenzulernen und die Klassengemeinschaft zu festigen, sagt der Schulleiter. Deshalb ist er froh, dass er auch in diesem Jahr die Zusammenarbeit mit „Mindful“ fortsetzen konnte. „Oliver Bokelmann und seine Kollegen machen das wirklich toll. Die Schüler, die schon mitgemacht haben, freuen sich jedesmal auf die Neuauflage“, sagt er.

Aus dem normalen Schuletat ist dieses Angebot allerdings nicht zu bezahlen. Deshalb freuen sich die Verantwortlichen der Everwordschule, dass sie in diesem Jahr neben einer Förderung aus dem Jugendhilfefonds des Kreises auch wieder finanzielle Unterstützung von der Sparkasse Münsterland Ost bekamen.



Die Erstklässler der Everwordschule hatten gestern bei strahlendem Sonnenschein Spaß im Niedrigseilgarten, der direkt neben der Freckenhorster Stiftskirche aufgebaut worden war.
Bild: Kleigrewe